



(DAVID HECKER/GETTY IMAGES)

La forma en que Alemania se prepara para contrarrestar a Irán en el mar

Sería un error creer que los planes de Alemania se limitan a los mandatos declarados de sus misiones militares.

- Josue Michels
- [21/5/2024](#)

Los subsidiarios terroristas iraníes están extendiendo sus tentáculos por Oriente Medio, el norte de África y los mares vecinos. Alemania está participando en varias misiones preparándose para hacer frente a la amenaza, y está trabajando para ampliar y combinar estas diversas misiones.

Durante los últimos tres meses, la misión de la Unión Europea eunavfor Aspides ha desplegado buques de guerra para proteger a los barcos mercantes en el mar Rojo. Desde entonces, la amenaza terrorista no ha hecho más que aumentar. El comandante operativo, el contralmirante Vasileios Gryparis, advirtió que la misión necesita más buques de guerra para hacer su trabajo, según informó *Spiegel* el 5 de mayo. También señaló que los huties habían saturado las defensas aéreas de los buques de la UE con un enjambre de drones a finales de abril por primera vez.

Spiegel señaló que Alemania está pidiendo a la UE que expanda su misión naval en el mar Rojo para detener a los terroristas en el mar y poner freno al contrabando de armas destinadas a los huties en Yemen. Alemania apoyó la misión con su fragata Hessen durante dos meses. El buque ha regresado a Alemania y será sustituido por la fragata Hamburgo a principios de agosto.

PT

Pero para cuando los burócratas de la UE respondan a la petición de Alemania, puede que sea demasiado tarde. Al parecer, Irán ya ha suministrado misiles avanzados y drones a su subsidiario terrorista en Yemen, además de enviar cientos de expertos militares con fines de entrenamiento. El periódico kuwaití *Al-Jarida* informó que Irán está construyendo fábricas de drones y misiles balísticos en Yemen.

Mientras tanto, los huties han amenazado a barcos en el mar Mediterráneo. Pero Alemania contribuye a varias misiones militares que están preparadas para una intensificación.

Además de Aspides, participa en la operación de seguridad marítima Sea Guardian [Guardián del Mar], dirigida por la OTAN, en la misión eunavfor Mediterranean Irini, en la Fuerza de Tarea Marítima de las Naciones Unidas en Líbano, así como en una misión de la OTAN en el mar Egeo.

En un discurso ante el Bundestag el 22 de marzo, el ministro de Asuntos Exteriores alemán dijo:

Algunos miembros del Bundestag dijeron con razón que tenemos que ver [la operación Sea Guardian] en el contexto de la situación geopolítica. Me gustaría subrayar firmemente ese punto de vista. No podemos ver a la misión que estamos discutiendo hoy [Irini] como algo independiente de la operación Sea Guardian o de otras misiones como eunavfor Aspides, ya que nos encontramos en una situación geopolítica en la que tenemos que pensar en el mar Mediterráneo y en el mar Rojo conjuntamente. En este contexto, eunavfor Aspides garantiza la presencia en el mar Rojo. Por su parte, Irini aumenta la presencia europea en nuestro flanco sur del Mediterráneo.

Los miembros del Bundestag dijeron ayer con toda razón que necesitamos que Irini y Sea Guardian estén mejor unidos, sobre todo en este momento geopolítico, para tener un mejor conocimiento de la situación sobre qué buques navegan por el Mediterráneo y a qué peligros nos enfrentamos. Al fin y al cabo, sólo podemos responder a las amenazas si somos conscientes de lo que nos rodea. Aquí también, más información significa mayor seguridad.

Alemania, al igual que otros países europeos y de la OTAN, tiene el mandato de contribuir a estas misiones con algunos centenares de soldados y buques de guerra. Esto sienta las bases para convertir la misión en una fuerza mucho más robusta.

Operación Sea Guardian

Parte del objetivo de la Operación Sea Guardian es "la rápida detección de los acontecimientos de crisis en el Mediterráneo y del terrorismo marítimo", según la página web oficial de las fuerzas armadas alemanas. En marzo, Alemania decidió extender su contribución un año más. Su mandato permite el despliegue de hasta 550 militares. El Ministerio de Defensa declaró:

El Mediterráneo es de particular importancia como zona geoestratégica. La guerra de agresión de Rusia contra Ucrania, que viola el derecho internacional, el ataque terrorista de Hamás contra Israel, así como los refugiados y la migración ilegal tienen un impacto negativo en esta región. La seguridad de las rutas de transporte y suministro en el Mediterráneo son cada vez más frágiles. Es de vital importancia para Alemania y Europa. Debido a la tensa situación en Europa, es aún más importante asegurar la zona de la alianza de la OTAN en 360 grados. Un flanco sur de la OTAN protegido es de especial importancia. También está en el interés de los países costeros del Mediterráneo. La Operación Sea Guardian, dirigida por la OTAN, es una contribución esencial a la seguridad en esta región.

Las Fuerzas Armadas alemanas se ven a sí mismas como un elemento de disuasión y están dispuestas a asumir otras tareas, como "asegurar las rutas marítimas, proteger las infraestructuras críticas o combatir la proliferación de armas de destrucción masiva".

Operación Med Irini

Desde el 7 de mayo de 2020, la Bundeswehr participa en la misión Irini en el Mediterráneo central. Según una decisión adoptada en abril por el Bundestag, puede desplegar hasta 300 soldados. Actualmente, Alemania contribuye con un avión civil equipado con capacidades de vigilancia marítima aerotransportada y es el segundo contribuyente de tropas después de Italia. El mandato también permite a la Bundeswehr alemana contribuir con un buque.

El objetivo de la misión de la UE, según se ha dicho, es hacer cumplir el embargo de armas impuesto por la ONU a Libia.

Irini es la sucesora de la Operación Sophia, que finalizó en 2020. En 2016, se produjeron algunas revelaciones impactantes en relación con esta misión, como escribió entonces el redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry:

Buques alemanes ya se encuentran frente a las aguas de Libia implementando la Operación Sophia, un plan europeo en tres fases para detener el contrabando de personas desde Libia. Hasta el momento, 83 embarcaciones de contrabandistas han sido destruidas o incautadas al ser encontradas fuera de las aguas territoriales libias rumbo a Italia o Malta.

Sin embargo, ésta es sólo la primera fase del plan. Según un informe clasificado obtenido por Wikileaks a principios de este año, las dos últimas fases de la Operación Sophia verán operaciones militares de la UE dentro de las aguas territoriales libias y, finalmente, botas europeas en suelo libio.

Sería un error creer que los planes de Alemania en la región se limitan a los mandatos decretados de estas misiones.

Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano

La fragata alemana Brandenburg partió de Alemania el 21 de marzo para unirse a la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas en el Líbano, reemplazando al Baden-Württemberg. Bajo el mando del capitán Andreas Scheiba, la tripulación compuesta por 203 soldados está colaborando con la vigilancia marítima y el adiestramiento de la Armada libanesa. Alemania contribuye a esta misión desde 2006. La Armada libanesa también ha recibido de Alemania embarcaciones de vigilancia y estaciones de radar costeras.

Antes de partir, Scheiba declaró al Centro de Prensa e Información de la Marina lo siguiente:

En los últimos meses, el buque y la tripulación se han preparado intensamente para la obligación de despliegue que nos espera y hemos demostrado de forma impresionante la capacidad operativa de la fragata Brandenburg. Sin embargo, no debemos engañarnos; la zona marítima a la que nos desplegamos se caracteriza por las crisis y las tensiones. La situación allí es volátil, pero nuestro entrenamiento reciente nos ha preparado de la mejor manera posible para los escenarios previstos sobre el terreno.

Los jefes militares alemanes saben que esta situación "volátil" puede agravarse en cualquier momento. Cuando llegue ese momento, no actuarán de forma independiente sino en coordinación con sus aliados.

La batalla del Mediterráneo

En su artículo "[Batalla por el Mediterráneo escalando a la Tercera Guerra Mundial](#)" el Sr. Flurry relató el intento de Alemania de controlar el norte de África durante la Segunda Guerra Mundial. El general alemán Erwin Rommel llegó a Libia el 12 de febrero de 1941 y conquistó rápidamente grandes territorios, pero los británicos pusieron fin a los avances alemanes en ese momento. El Sr. Flurry señaló:

Ahora, 70 años después, los tiempos son diferentes. En lugar de que las potencias aliadas de la Segunda Guerra Mundial tengan el control, el norte de África y los territorios que rodean el mar Rojo están gobernados por dictaduras inestables y grupos terroristas islámicos radicales que buscan llevar la lucha a Europa.

Pero esta vez, Alemania ha aprendido la lección.

No permitirá que el punto débil de Europa sea controlado por su enemigo. Por esta razón Alemania se está moviendo una vez más para conquistar el Mediterráneo

Lo que está ocurriendo está conduciendo hacia un enfrentamiento profetizado en Daniel 11:40: "Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará".

"El rey del norte" se refiere a una potencia militar en ascenso liderada por Alemania; "el rey del sur" se refiere al islam radical, liderado por Irán. Esta profecía es para el tiempo del fin. Los acontecimientos actuales están llevando a este choque venidero.

Lea el artículo del Sr. Flurry "[Batalla por el Mediterráneo escalando a la Tercera Guerra Mundial](#)" para saber cómo los preparativos bélicos de Alemania e Irán están dirigiéndose hacia un enfrentamiento.

Como señaló el Sr. Flurry, este no es el final de la profecía. El fin de los tiempos concluirá con la intervención de Dios en los asuntos mundiales profetizada en Daniel 12, Mateo 24 y varios otros pasajes.